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DISCUSSION I BESPREKING

Un délégué de la Cour des comptes rappelle que la
préfiguration a été instaurée en raison du fait que,
jusqu'à présent, les comptes budgétaires définitifs ont,
.dans la pratique, été transmis avec des années de
retard. Dans la mesure où la Cour des comptes
transmettrait aux Chambres législatives et aux Con-
seils des chiffres provisoires peu après la fin de l'année
budgétaire, ces institutions pourraient examiner de
manière rationnelle et actuelle la politique budgétaire
menée récemment par le pouvoir exécutif.

L'année budgétaire 1991 constitue, pour la Région
de Bruxelles-Capitale, la première année de l'applica-
tion des nouvelles règles de comptabilité inscrites dans
la loi du 28 juin 1989. Le budget a été établi selon une
structure modifiée, dont l'échelon supérieur est consti-
tué par la «division», subdivisée en «programmes» au
niveau de l'ordonnance budgétaire. Le budget admini-
stratif répartit les programmes, à leur tour, en activités
et en allocations de base.

La Cour a dû adapter ses méthodes de travail pour
réaliser cette préfiguration. Pour la vérification des
recettes et des dépenses qui ne sont pas soumises à son
visa, elle a pu utilement faire usage des données qui lui
ont été communiquées par l'Administration de la
Région. L'expert insiste sur le caractère provisoire des
chiffres retenus dans la préfiguration.

Enfin, il souligne que les lois coordonnées sur la
comptabilité de l'Etat ne précisent pas quel contenu
doit être donné à cette préfiguration. La Cour a choisi
de suivre le schéma des comptes généraux, en s'arrê-
tant au niveau des programmes, et de donner une
information complémentaire sur la situation de tréso-
rerie de la Région.

Un membre demande quel devrait être le délai
normal entre la préfiguration et le dépôt des comptes
définitifs.

Un représentant de la Cour répond que selon la loi
les comptes définitifs devraient être disponibles au
mois d'octobre suivant la fin de l'année budgétaire. Ce
délai lui paraît assez court, compte tenu notamment
des régularisations d'écritures à effectuer après que
l'année soit écoulée. Mais avec la nouvelle trésorerie
régionale - séparée de celle de l'Etat central - et pour
autant que l'Administration prenne les dispositions
nécessaires, les comptes définitifs devraient pouvoir
être disponibles à la fin de l'année suivant l'année
budgétaire écoulée.

Een afgevaardigde van het Rekenhof herinnert
eraan dat de voorafbeelding. haar oorsprong heeft
gevonden in het feit dat de definitieve begrotingsreke-
ningen in de praktijk, tot dusver, met jaren vertraging
zijn voorgelegd. In de mate dat het Rekenhof aan de
wetgevende kamers en de raden kort na het begro-
tingsjaar voorlopige cijfers zou voorleggen, zou in deze
instellingen op zinvolle en actuele wijze kunnen wor-
den gediscussieerd over het recent gevoerde begro-
tingsbeleid van de uitvoerende macht.

Het begrotingsjaar 1991 betekent voor het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest het eerste jaar waarin de
nieuwe comptabiliteitsregels, vervat in de wet van
28 juni 1989, zijn toegepast. De begroting is opge-
maakt volgens een gewijzigde structuur met als hoog-
ste echelon de «afdeling», onderverdeeld in «pro-
gramma's » op het niveau van de begrotingsordonnan-
tie. De administratieve begroting deelt de program-
ma's op hun beurt in activiteiten en basisallocaties in.

Het Hof heeft zijn werkwijze moeten aanpassen om
deze voorafbeelding te maken. Om de ontvangsten en
de uitgaven die niet aan zijn visum zijn onderworpen,
te controleren, heeft het nuttig gebruik kunnen maken
van gegevens die hem zijn medegedeeld door de ge-
westelijke administratie. De deskundige wijst op de
voorlopige aard van de. cijfers die in de voorafbeelding
staan.

Hij beklemtoont tenslotte dat de gecoördineerde
wetten op de Rijkscomptabiliteit niet bepalen welke
inhoud aan deze voorafbeelding moet worden gege-
ven. Het Hof verkoos het schema van de algemene
rekeningen te volgen tot aan de programma's, en een
bijkomende informatie te geven over de schatkisttoe-
stand van het Gewest.

Een lid vraagt wat de normale termijn tussen de
voorafbeelding en het indienen van de definitieve
rekeningen zou moeten zijn.

Een vertegenwoordiger van het Hof antwoordt dat,
de definitieve rekeningen volgens de wet in de maand
oktober volgend op het einde van het begrotingsjaar,
voorhanden zouden moeten zijn. Deze termijn lijkt
hem tamelijk kort, rekening houdend onder meer met
de afboekingen die na afloop van het jaar moeten
worden verricht. Maar met de nieuwe gewestelijke
thesaurie - gescheiden van deze van de Centrale Staat
- en voor zover de Administratie de nodige maatrege-
len neemt, zouden de definitieve rekeningen beschik-
baar moeten zijn op het einde van het jaar dat, volgt op
het afgelopen begrotingsjaar.
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Un autre membre n'est pas partisan d'un vote sur la
préfiguration, car il estime qu'il s'agit ici d'une pure
information. Il est préférable d'attendre les comptes
définitifs sur lesquels le Conseil sera amené à se'
prononcer.

Par ailleurs, l'intervenant regrette qu'on ne puisse
pas examiner simultanément les comptes de l'Agglo-
mération, étant donné que la loi spéciale du 12 janvier
1989 prévoit des transferts entre les deux budgets
(art. 47, § 4, de la loi spéciale).

Un autre membre plaide également en faveur de
l'extension du contrôle de la Cour aux comptes de
l'Agglomération. Il ne partage pas l'argumentation de
la Cour suivant laquelle, parce que la Région et
l'Agglomération sont deux personnes juridiques dis-
tinctes fonctionnant selon des normes juridiques dis-
tinctes, il ne pourrait y avoir de contrôle de la Cour sur
l'Agglomération.

Il rappelle qu'il a été rapporteur du projet de loi
spéciale sur les institutions bruxelloises déposé en 1989
au Sénat. Il est dit expressément dans ce rapport que la
Région et l'Agglomération peuvent fusionner leurs
deux budgets à l'instar de ce qui est prévu pour la
Région et la Communauté flamandes. Alors que la
Région et la Communauté sont également deux per-
sonnalités juridiques distinctes, on a de facto fusionné
les deux budgets en Flandre.

L'intervenant souligne qu'on a un intérêt majeur à
l'extension du contrôle parce que l'Agglomération
n'est plus soumise à tutelle. Or, la non-intervention de
la Cour se justifie notamment sur base de l'existence
d'une tutelle. Enfin, la création, des deux pararégio-
naux, à savoir l'Agence Bruxelles propreté et le
Service d'incendie, a permis de transférer l'exercice de
certaines compétences d'agglomération à des institu-
tions régionales. Ce transfert s'accompagne de mouve-.
ments financiers divers qu'il y a lieu de pouvoir mettre
en lumière. Or, le contrôle des comptes de la seule
Région ne permet pas de le faire.

L'intervenant précédent y ajoute deux arguments
supplémentaires: d'une part, le fait que la forme du
budget de l'Agglomération est identique à celle du
budget régional; et d'autre part que l'ancienne taxe de
propreté de l'Agglomération est devenue récemment
une taxe régionale à part entière. Ces deux faits
prouvent bien que les deux budgets sont amenés à
devoir être fusionnés.

Le Ministre des Finances et du Budget partage le
point de vue des intervenants-en ce qui concerne la
transparence des 'mouvements entre les budgets de
l'Agglomération et de la Région. Il souligne qu'il y a

Een ander lid is geen voorstander van een stemming
over de voorafbeelding omdat hij ervan uitgaat dat het
louter om een informatie gaat. Het is beter te wachten
op de definitieve rekeningen waarover de Raad zich
zal moeten uitspreken.

Bovendien betreurt de spreker dat men niet gelijktij-
dig de rekeningen van dé Agglomeratie kan onderzoe-
ken, aangezien de bijzondere wet van 12 januari 1989
voorziet in overdrachten tussen beide begrotingen
(art. 47, § 4 van de bijzondere wet).

Een ander lid pleit eveneens voor de uitbreiding van
de controle van het Rekenhof op de rekeningen van de
Agglomeratie. Hij is het niet eens met de argumentatie
van het Hof volgens welke het Hof geen controle op de
Agglomeratie zou kunnen uitoefenen omdat het
Gewest en de Agglomeratie twee onderscheiden recht-
personen zijn, die werken volgens verschillende juridi-
sche normen.

Hij herinnert eraan dat hij rapporteur was van het
ontwerp van bijzondere wet met betrekking tot de
Brusselse instellingen, dat in 1989 is ingediend bij de
Senaat. In dit verslag wordt uitdrukkelijk gezegd dat
het Gewest en de Agglomeratie hun twee begrotingen
kunnen samenvoegen zoals dat is bepaald voor het
Gewest en de Vlaamse Gemeenschap. Hoewel het
Gewest en de Gemeenschap ook twee onderscheiden
rechtspersonen zijn, heeft men beide begrotingen in
Vlaanderen de facto samengevoegd.

De spreker wijst erop dat de uitbreiding van de
controle erg belangrijk is omdat de Agglomeratie niet
meer aan enig toezicht is onderworpen. Maar de niet-
inmenging van het Hof is met name verantwoord door
het toezicht. Tenslotte heeft de oprichting van twee
pararegionale instellingen, met name het Agentschap
Net Brussel en de Dienst Brandweer het mogelijk
gemaakt de uitoefening van sommige bevoegdheden
van de Agglomeratie aan de gewestelijke instellingen
over te dragen. Deze overdracht ging gepaard met
verschillende financiële bewegingen die onder de aan-
dacht zouden moeten kunnen worden gebracht. Maar
de controle van de rekeningen van het Gewest alleen,
laat dit niet toe.

De vorige spreker voegt daar twee bijkomende
argumenten aan toe : enerzijds hebben de agglomera-
tiebegroting en de gewestelijke begroting precies
dezelfde vorm; anderzijds is de vroegere agglomeratie-
belasting inzake reinheid onlangs een volwaardige
gewestelijke belasting geworden. Beide feiten bewij-
zen dat de twee begrotingen zullen moeten worden
samengevoegd.

De Minister van Financiën en Begroting deelt het
standpunt van de sprekers inzake de doorzichtigheid
van de bewegingen tussen de Agglomeratie - en de
Gewestbegrotingen. Hij wijst erop dat er thans nog
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néanmoins un problème de type juridico-politique, à
savoir que l'Agglomération agit par voie de règlement
alors que la Région agit par voie d'ordonnance.
Contrairement à ce qui se passe du côté des institutions
flamandes, ici la Région et l'Agglomération ne se
situent pas au même niveau.

En attendant une modification éventuelle des lois
spéciales, on pourrait peut-être chercher un arrange-
ment de type pragmatique avec le Président de la Cour
des comptes pour qu'on puisse étendre effectivement
le contrôle de la Cour au budget et aux comptes de
l'Agglomération. Il propose de prendre lui-même les
contacts nécessaires avec le Président de la Cour des
comptes.

Le Président soutient la position du Ministre et
insiste sur le fait que le groupe de travail souhaite aller
plus loin dans l'intégration des deux budgets.

Le Ministre exprime sa satisfaction quant aux résul-
tats présentés par la Cour. U rappelle que pour ce qui
concerne les dépenses, les chiffres de la Cour, tiennent
compte des crédits non dissociés, des ordonnance-
ments sur crédits dissociés et des transferts de crédits
de paiement de 1990. En ce qui concerne les recettes, il
s'agit de recettes réellement perçues par la Région. Le
résultat négatif de - 4,386 milliards ou + 684 millions
si l'on ne tient pas compte des transferts de crédits de
paiement de l'année 1990, est pour le Ministre globale-
ment satisfaisant, puisqu'on reste loin en dessous des
limites fixées par le Conseil supérieur des Finances.

En ce qui concerne les recettes, la préfiguration
montre qu'il y a une moins value de 908 millions par
rapport au budget. La différence entre l'estimation
budgétaire et la recette perçue est de — 535 millions
sur les impôts régionaux, de - 300 millions sur la main
morte et de - 283 millions sur les programmes de
résorption du chômage.

Du côté des dépenses, aucun dépassement de crédit
n'a été constaté. Le taux d'utilisation moyen est de
73 %. Le Ministre reconnaît néanmoins que pour
certaines divisions le taux d'utilisation des crédits est
anormalement bas; il cite notamment les divisions de
l'énergie, des monuments et sites et de la politique de
l'eau.

En ce qui concerne les crédits de paiement, reportés
à concurrence de 11 milliards, 5 milliards ont été
utilisés et 6 milliards ont été annulés. Enfin, il ressort
de la situation de caisse que les recettes sur base
annuelle s'élèvent à 39,628 milliards et les dépenses à
41,706 milliards, y compris 4,2 milliards de paiements
sur crédits des années antérieures. La situation de
caisse présente donc un solde négatif de 2,078 mil-
liards.

een juridisch-politiek probleem is: de Agglomeratie
treedt op bij wege van verordeningen en het Gewest
bij wege van ordonnanties. In tegenstelling tot wat er
bij de Vlaamse Instellingen gebeurt, staan het Gewest
en het Agglomeratie hier niet op hetzelfde niveau.

In afwachting van een eventuele wijziging van de
bijzondere wetten zou men misschien een soort prag-
matische regeling kunnen treffen met de Voorzitter
van het Rekenhof om de controle van het Hof daad-
werkelijk uit te breiden tot de begroting en op de
rekeningen van de Agglomeratie. Hij stelt voor zelf de
nodige contacten te leggen met de Voorzitter van het
Rekenhof.

De Voorzitter van het Rekenhof steunt het stand-
punt van de Minister en wijst erop dat de werkgroep
nog verder wil gaan bij de integratie van beide
begrotingen.

De Minister drukt zijn voldoening uit over de
resultaten die door het Hof werden voorgesteld. Hij
herinnert eraan dat wat de uitgaven betreft, in de
cijfers van het Hof rekening wordt gehouden met de
niet gesplitste kredieten, de ordonnanceringen op
gesplitste kredieten en de overdrachten van betalings-
kredieten van 1990. Wat de ontvangsten betreft gaat
het om werkelijk door het Gewest geïnde ontvangsten.
Het negatieve resultaat van - 4,386 miljard of
+ 684 miljoen indien men geen rekening houdt met de
overdrachten van betalingskredieten van het jaar 1990,
is voor de Minister in zijn geheel bekeken bevredi-
gend, aangezien men ruimschoots onder de door de
Hoge Raad van Financiën bepaalde grens is gebleven.

Wat de ontvangsten betreft vertoont de voorafbeel-
ding een vermindering met 908 miljoen ten opzichte
van de begroting. Het verschil tussen de begrotings-
raming en de ontvangsten bedraagt 535 miljoen op de
gewestelijke belastingen, 300 miljoen op de dode hand
en 283 miljoen op de programma's om de werkloos-
heid terug te dringen.

Wat de uitgaven betreft werd geen enkele krediet-
overschrijding vastgesteld. Het gemiddelde gebruiks-
percentage bedraagt 73 %. De Minister erkent echter
dat voor sommige afdelingen het gebruikspercentage
van de kredieten abnormaal laag is. Hij haalt met
name de afdelingen energie, de monumenten en land-
schappen en het waterbeleid aan.

Van de elf miljard betalingskredieten die zijn over-
gedragen werd 5 miljard gebruikt en 6 miljard
geschrapt. Tenslotte blijkt uit de kastoestand dat de
ontvangsten op jaarbasis 39,628 miljard en de uitgaven
41,706 miljard bedragen, met inbegrip van 4,2 miljard
betalingen op de kredieten van de vorige jaren. De
kastoestand vertoont bijgevolg een negatief saldo van
2,78 miljard.
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Un membre ne partage pas tout-à-fait l'optimisme
du Ministre. Il estime en effet qu'au solde négatif
constaté par la Cour des comptes, il y a lieu d'ajouter
aussi le montant des autorisations budgétaires sur les
fonds. Si l'on fait ce calcul tout en déduisant le report
du budget sur les fonds on doit aboutir à un solde sans
doute sensiblement supérieur à celui observé par la
Cour.

Il demande ensuite au Ministre quelle est la part des
crédits non dissociés de 1991 qui ont été reportés sur
l'année 1992.

Enfin, en ce qui concerne la motion, il estime qu'il
est prématuré de demander au Conseil de se pronon-
cer sur les comptes puisque ceux-ci ne sont pas encore
définitifs.

Un autre membre estime que si le taux de percep-
tion des recettes s'élève à plus de 90 %, tandis que le
taux d'utilisation de dépenses ne s'élève lui qu'à 73 %
et l'utilisation des crédits reportés à environ 50 %, la
situation de trésorerie de la Région pour l'année 1991
devrait être largement bénéficiaire. Or, on constate
que c'est le contraire qui se passe. Il demande au
délégué de la Cour ce qu'il risque de se passer l'année
prochaine puisqu'un certain nombre de dépenses vont
devoir être reportés sur le budget de l'année 1992.

Un délégué de la Cour répond que pour ce qui
concerne les crédits non dissociés le risque de dérapage
est très limité puisque seulement 20 % seront reportés
en 1992 pour autant que les crédits aient été engagés
en 1991.

Pour ce qui concerne les crédits dissociés l'estima-
tion est beaucoup plus difficile à faire; il faut tenir
compte de l'encours actuel. Compte tenu de la situa-
tion existante un supplément de 5 milliards sur l'année
1992 n'est pas à exclure.

Le Ministre rappelle qu'il n'y a pas de report
automatique pour les ordonnancements sur crédits
dissociés. Il est donc possible qu'une partie des reports
soit annulée.

Le Ministre rappelle que lors du débat sur le budget
de l'année 1991 certains membres avaient exprimé la
crainte que le report des autorisations budgétaires sur
les fonds cause'à terme un dérapage au niveau de la
situation de la caisse de la Région. Aujourd'hui on a la
preuve que cette situation n'a pas eu de conséquence
fâcheuse sur la situation de caisse de la Région.

Een lid is het niet helemaal eens met de optimisti-
sche kijk van de Minister. Hij meent inderdaad dat bij
het door het Rekenhof vastgestelde negatieve saldo
nog het bedrag van de begrotingsmachtigingen op de
fondsen moet worden gevoegd. Indien men deze
berekeningen maakt met aftrek evenwel van de over-
dracht van de begroting op de fondsen moet men tot
een saldo komen dat ongetwijfeld aanzienlijk hoger is
dan het bedrag waartoe het Hof komt.

Vervolgens vraagt hij de Minister welk deel van de
niet gesplitste kredieten van 1991 naar 1992 werden
overgedragen.

Wat de motie betreft meent hij tenslotte dat het nog
te vroeg is de Raad te vragen zich uit te spreken over
de rekeningen, aangezien deze nog niet definitief zijn.

Een ander lid meent dat het inningspercentage van
de ontvangsten weliswaar meer dan 90 % bedraagt,
terwijl slechts 73 % van de uitgaven en 50 % van de
overgedragen kredieten zijn gebruikt, doch dat de
sphatkisttoestand van het Gewest voor het jaar 1991
ruimschoots een voordelig saldo zou moeten opleve-
ren. Maar men stelt vast dat het tegenovergestelde zich
voordoet. Hij vraagt aan de afgevaardigde van het Hof
wat er volgend jaar zou kunnen gebeuren aangezien
een zeker aantal uitgaven naar de begroting 1992
zullen moeten worden overgedragen.

. Een afgevaardigde van het Hof antwoordt dat het
risico dat de zaken uit de hand lopen zeer beperkt is
voor de niet gesplitste kredieten, aangezien slechts
20 % zullen worden overgedragen in 1992 voor zover
de kredieten in 1991 werden vastgelegd.

Wat de gesplitste kredieten betreft is de raming veel
moeilijker; er moet rekening worden gehouden met
het thans uitstaande bedrag. Rekening houdend met
de bestaande toestand zou een bijkomend bedrag van
5 miljard in 1992 niet moeten worden uitgesloten.

De Minister herinnert eraan dat de ordonnancerin-
gen op de gesplitste kredieten niet automatisch worden
overgedragen. Het is bijgevolg mogelijk dat een
gedeelte van de overdrachten ongedaan wordt
gemaakt.

De Minister herinnerde eraan dat sommige leden
tijdens het debat over de begroting van 1991 de vrees
hadden geuit dat de overdracht van de begrotings-
machtigingen op de fondsen de kastoestand van het
Gewest op termijn uit de hand doet lopen. Vandaag
heeft men het bewijs dat deze toestand geen nadelige
gevolgen heeft gehad voor de kastoestand van het
Gewest.
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Un membre réplique que c'est le retard dans l'exé-
cution des budgets qui en fait sauve l'Exécutif, car si
l'on tient compte des reports de crédits sur l'année
1992, et sans même tenir compte de la situation
financière de l'Agglomération, on constate que la
Région est déjà largement au-dessus de la norme fixée
par le Conseil supérieur des Finances pour l'année
1991, à moins bien entendu que l'Exécutif se décide à
annuler une partie des crédits de 1991 qui sont reportés
sur l'année 1992.

Un membre déclare que la situation de 1991 reste
exceptionnelle à bien des égards pour certains crédits.
Selon lui cela n'a donc pas de sens de faire voter une
motion par l'Assemblée.

Il émet ensuite une suggestion pour le budget de
1993. Il demande que chaque Ministre justifie le taux
d'utilisation de son budget nouveau pour 1993 par
rapport au budget des années précédentes.

Un membre croit savoir que l'Etat réclame à la
Région le paiement des arriérés au Fonds 208 pour les
années 1989, 1990 et 1991, soit un montant de 2,4 mil-
liards. Est-ce que cette opération a été imputé en 1990
et 1991 sur le budget?

Le Ministre déclare qu'il transmettra une réponse
pour le rapport.

Un autre membre signale que la croissance des
recettes 92/93 pour l'Etat central ne sera que de 1,5 %
pour les Voies et Moyens alors que d'un autre côté la
Région a connu pour les années 90/91 une croissance
de 7,4%.

Le Ministre fait observer que la croissance connue
au cours de l'année 1990 est due essentiellement à la
hausse vertigineuse des droits d'enregistrement. Ac-
tuellement les impôts régionaux sont revus à la baisse
suite notamment à la chute des prix de l'immobilier.

Un membre demande s'il existe encore une chance
de recouvrer les 300 millions de la main-morte.

Le Ministre répond que te problème a été soumis au
Comité de concertation gouvernement/exécutifs.

Un autre membre demande pour quelle raison
aucun crédit n'a été imputé sur le programme 23.02
intérêts débiteurs de la dette, alors qu'un emprunt de
trésorerie a été souscrit à la fin de l'année 1991.

Par ailleurs il demande au Ministre d'expliquer
l'évolution pour le moins erratique de la recette au
précompte immobilier.

Een lid antwoordt dat de Executieve in feite wordt
gered door de laattijdige uitvoering van de begrotin-
gen, want indien men rekening houdt van de krediet-
overdrachten naar 1992, zonder zelfs rekening te
houden met de financiële toestand van de Agglomera-
tie, stelt men vast dat het Gewest de norm die voor
1991 is vastgesteld door de Hoge Raad van Financiën
reeds ruimschoots heeft overschreden, tenzij natuur-
lijk de Executieve beslist een gedeelte van de kredie-
ten voor 1991 die zijn overgedragen naar 1992, te doen
vervallen.

Een lid verklaart dat de toestand van 1991 voor
sommige kredieten in velerlei opzichten uitzonderlijk
blijft. Volgens hem heeft het bijgevolg geen zin dat de
Vergadering een motie goedkeurt.

Vervolgens doet hij een voorstel voor de begroting
van 1993. Hij vraagt dat iedere Minister het beste-
dingspercentage van zijn nieuwe begroting voor 1993
verantwoordt ten opzichte van de begroting van de
vorige jaren.

Een lid meent te weten dat de Staat vraagt dat het
Gewest de achterstallige bepalingen aan het Fonds 208
uitvoert voor de jaren 1989, 1990 en 1991, dit is een
bedrag van 2,4 miljard. Werd deze verrichting in 1990
en 1991 in de begroting opgenomen?

De Minister verklaart dat hij een antwoord zal geven
voor het verslag.

Een ander lid wijst erop dat de groei van de
ontvangsten 92/93 voor de Centrale Staat voor de
Middelenbegroting slechts 1,5 % zal bedragen terwijl
het Gewest bovendien voor de jaren 90/91 een groei
van 7,4 % heeft gekend.

De Minister merkt op dat de groei in 1990 in
hoofdzaak te wijten is aan de forse stijging van de
registratierechten. Thans worden de gewestelijke
belastingen naar beneden toe herzien onder meer naar
aanleiding van de prijsvermindering van de onroe-
rende goederen.

Een lid vraagt of er nog een kans bestaat dat de
300 miljoen van de dode hand wordt geïnd.

De Minister antwoordt dat het probleem aanhangig
is gemaakt bij het Overlegcomité Regering/Executie-
ven.

Een ander lid vraagt waarom geen enkel krediet is
uitgetrokken op het programma 23.02 debetinteresten,
hoewel op het einde van het jaar 1991 een kasgeld-
lening werd aangegaan.

Bovendien vraagt hij dat de Minister een verklaring
zou geven voor de op zijn minst onregelmatige evolutie
van de ontvangsten uit de onroerende voorheffing.
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Le Ministre répond pour ce qui concerne les intérêts
débiteurs de la dette, que le crédit a été engagé en 1991
mais que l'ordonnancement s'est fait en 1992.

A propos des recettes du précompte immobilier, il
déclare que les chiffres lui sont transmis par le
Ministère des Finances.

Confiance a été faite au rapporteur pour la rédaction
du présent rapport.

Le Rapporteur, Le Président,

Christian-Guy SMAL Edouard POULLET

De Minister antwoordt dat wat de debetinteresten
betreft, het krediet in 1991 werd vastgelegd maar dat
de ordonnancering in 1992 is geschied.

Inzake de ontvangsten van de onroerende voorhef-
fing, verklaart hij dat de cijfers hem worden bezorgd
door het Ministerie van Financiën.

De rapporteur wordt vertrouwen geschonken voor
de opstelling van dit verslag.

De Rapporteur, De Voorzitter,

Christian-Guy SMAL Edouard POULLET
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